

一年間、応援ありがとうございました！



帰国の途に就く2013シーズンを戦った選手たち
(写真=岡田浩弥)

2004年のクラブ創設から10周年目のシーズンとなった2013シーズン、アルビレックス新潟シンガポールはリーグ戦ではクラブ史上最高位タイの3位、リーグカップ準決勝進出、シンガポールカップ1回戦敗退という成績でシーズンを終えることとなりました。

また、ジュロニーイーストスタジアムで開催されたホームゲーム（13試合）では19,386名の皆さまにご来場いただきました。

今季も熱いご声援ありがとうございました！

ア ル ビ 新 聞

Albirex Niigata FC
Singapore
21 Jurong East St 31
#04-04 Jurong East
Sports Complex
Singapore 609517

URL
<http://albirex.com.sg/>

Tel : +65 6334 0511
Fax : +65 6334 0510



公式戦
スケジュール
S.LEAGUE

全日程が終了しました。
今シーズンも熱いご声援
ありがとうございました！

 <http://www.facebook.com/ANFCS>

 http://twitter.com/ALB_S_FC

2004年のクラブ創設から10周年目のシーズンとなった2013年、アルビSは2月の開幕戦から無傷の5連勝（開幕戦〜第5節）で最高のスタートをきりました。4月に入ると一時は2分2敗（第6節〜第9節）と足踏みも第10節を鈴木慎吾のSリーグ初ゴールで快勝。再び勢いをつけると5月の4試合（第11節〜第14節）を3勝1敗で乗り切り、好調を維持したまま6月の中断期間を迎えます。

リーグ戦中断期間中のリーグカップで準決勝進出を果たしたアルビS、中断明けの第15節は鬼門のアウェイ・ブルネイでクラブ史上初勝利を挙げることに成功します。ここから快進撃を見せたかったアルビSですが、7月から9月にかけて開催された7試合（第16節〜第22節）はまさかの5分2敗と約3ヶ月間、勝利から見放されてしまいます。

しかし、プレーオフ開幕戦となった第23節で久しぶりの勝利を挙げたアルビSはその後、王者タンピネスに快勝するなど、2勝2敗（第24節〜最終節）で最後の4試合で意地を見せ、上位に踏みとどまり、クラブ史上最高位タイの3位で2013シーズンを終えることとなりました。

奥山達之監督就任のお知らせ

奥山達之コーチが2014シーズンよりアルビレックス新潟シンガポールの監督に就任することが決定いたしました。新潟県出身の奥山新監督、2008年〜2012年はアルビレックス新潟レディースの監督を5年間務め、皇后杯全日本女子サッカー選手権ではチームを初の決勝進出に導き準優勝を獲得し、チームの躍進に大きく貢献しました。

2014シーズンのアルビレックス新潟シンガポールは1月上旬に始動予定です。

奥山新監督のもと生まれ変わる新生アルビSにぜひご注目ください！



契約更新選手のお知らせ

アルビレックス新潟シンガポールでは左記の選手との契約を更新いたしましたので、お知らせいたします。

- ◆No.10 長崎健人 ◆No.16 森崎広樹
- ◆No.17 大阪郁馬 ◆No.21 有馬嘉祥
- ◆No.22 荻野賢次郎 ◆No.23 福崎冬也

来シーズンも引き続き熱いご声援を
よろしくお願いいたします！





博士にクエスチョン

ワールドカップ抽選会ってなあに？

Vol.12

今回は「ワールドカップ抽選会」について解説するぞ！来年6月に開幕するブラジルW杯の組み合わせ抽選会が12月6日に行われたのじゃが、皆は知っておっただろうか？

ブラジルW杯には世界各国から32カ国が出場するのじゃが、その32カ国を4カ国ずつ「A〜H」の8つのグループ（組）に分けるのが「ワールドカップ抽選会」じゃ。各組総当りでリーグ戦を行い、上位の2カ国、合計で16カ国で決勝トーナメントに進出できるんじゃ。決勝トーナメントでは一発勝負で試合を行い、優勝国を決めるぞ！

さて、注目の「ワールドカップ抽選会」の結果じゃが、日本はアフリカの「コートジボワール」、ヨーロッパの「ギリシャ」、南米の「コロンビア」と同じ「C組」となったぞ！サッカーではあまり聞きなじみのない国と思うかもしれんが、どの国も日本より強豪と言われており、厳しい戦いが予想されておるぞ！さらにこのグループを勝ち上がると決勝トーナメント初戦では死の組と言われる「D組」の上位2カ国と対戦することとなるおるのじゃ。

「D組」がなぜ「死の組」かって…？それは調べてみると面白いかもしれんぞ！

2014 FIFAワールドカップ 組み合わせ	
グループC	世界ランキング
コロンビア	4位
ギリシャ	15位
コートジボワール	17位
日本	44位

U-8

W杯で日本と同じ組の国旗はどれ？



4/11/13日：埼玉

市川選手&福田選手卒業！



市川祐樹選手、福田健人選手のゲイラン・インターナショナルFC（Sリーグ）への移籍が決定いたしました。市川選手は冷静な判断力で2012シーズンから2年間、アルビスの守備陣を支えてくれました。今シーズンから加入した福田選手は持ち前の明るいキャラクターと圧倒的な守備力でチームを盛り上げてくれました。来シーズンはアルビスの対戦相手となりますが、両選手の活躍にご注目ください！卒業おめでとう！

保護者の皆様へ

いつもアルビレックス新潟シンガポールサッカースクールのチャダンスクールをご愛顧いただきましてありがとうございます。

こちらの原稿を書いている東京の本日の最高気温は7℃とシンガポールとうってかわって寒い一日となっております。さて、そんな寒空のもと12月16日には埼玉スタジアムでセレクションを開催いたしました。19日には大阪でも同様に開催し、来シーズンを共に戦う選手が今後続々と決まってくるとなっております。詳細情報をどうぞお楽しみにお待ちください。

2013年は6月のサッカースクール・ジョホール校開校をはじめ、9月のアルビレックス新潟バルセロナ始動、そしてアルビレックス新潟ポンペン創立と世界各国にアルビレックスの仲間が誕生いたしました。そして、創立10周年目を迎えたアルビレックス新潟シンガポールはクラブ史上最高位タイの3位、ホームゲームでは通算19,386名の皆さまにご来場いただくなど、皆さまの温かいご声援、ご支援のおかげをもちまして、非常に実りある一年となりました。2014年も引き続きよろしくお願いたします。皆さま、本年は大変お世話になりました。どうぞよい年をお迎えください。

(アルビ新聞編集長・岡田浩弥)